

Díaz-Canel expresó pesar por deceso de cantante cubana Suylén Milanés

Image not found or type unknown



Díaz-Canel expresa pesar por muerte de cantante cubana Suylén Milanés

La Habana, 31 ene (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, transmitió hoy a través de su cuenta en Twitter, las condolencias por el fallecimiento de la notable cantante y activista, Suylén Milanés, fallecida recientemente a causa de un edema cerebral.

Triste y dolorosa noticia. Nuestras condolencias a la familia y amigos de Suylén Milanés Benett, vocalista de importantes bandas, solista y reconocida en el mundo artístico por su obra como promotora cultural de aliento feminista, expresó el mandatario.

Milanés murió en esta capital el pasado 30 de enero, a los 50 años de edad, tras varios días

hospitalizada en el Instituto de Neurología y Neurocirugía de Cuba donde fue atendida por el referido padecimiento.

En vida, trabajó como vocalista en las agrupaciones Adalberto Álvarez y su Son, Monte de espuma, Aries y Tesis de menta, y en solitario grabó varios discos y colaboró con destacados cantautores como Carlos Varela, Yussa, José Luis Barba, Raúl Torres y sus hermanas Haydée y Lynn, y su padre Pablo Milanés.

Hasta el momento de su deceso, fungió como directora ejecutiva de la institución cultural PM Recordsch y destacó al frente de los festivales Proposiciones, Proelectrónica y Eyeife, importante evento internacional de música electrónica y fusión, con sede en Cuba.(Fuente: PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/284559-diaz-canel-expreso-pesar-por-deceso-de-cantante-cubana-sylen-milanes>



Radio Habana Cuba